
НАШ  ОПЫТ 

Слово  жизни 

“Как утешает кого-либо мать его, 
так утешу Я вас”  

ОЩУЩАТЬ И ПЕРЕДАВАТЬ ЛЮБОВЬ БОГА 

СОСТРАДАТЬ 

БЫТЬ ЕГО ДЕСНИЦЕЙ 

«Дай мне, Боже,  

быть в этом мире 

осязаемым таинством  

Твоей любви:  

быть Твоей десницей,  

что обнимает и растворяет  

в любви,  

всё одиночество мира!». 

Это и глубокий духовный и конкретный 

опыт Кьяры Любич: „Господи, дай мне 
всех одиноких... Я ощущаю в себе 

сострадание, переполняющее Твоё 

сердце при виде покинутости, в которую 

погружён весь мир! Я люблю каждое 
больное и одинокое создание!  
Кто утешит их плач? Кто оплачет их 

медленную смерть? Кто прижмёт  

к своей груди отчаявшееся сердце?”. 

Мы все не раз видели, как маленький 
ребёнок, заплакав, бросается в объятия 
мамы.  Какая бы ни случилась беда, 
маленькая или большая, мама 
вытрет ему слёзы, осыплет ласками 
– и вот, малыш снова улыбается!  
Ему достаточно чувствовать 
присутствие и любовь матери. 
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Так и Бог относится к нам 
и обещает утешить нас, 
как мать. 
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Привет! Меня зовут Омар, мне 15 лет. 

ВМЕСТЕ – ВОЗМОЖНО 

centro.rpu@focolare.org 

На уроке физкультуры в школе  

у одного парня из нашего класса 

ничего не получалось, и ребята 

насмехались над ним.  

Я не понимаю, почему они  

всё время так поступают! 

 

Будь я на его месте, как бы 

хотел, чтобы ко мне отнеслись?  

 

И я сказал однокласснику: 

“Попробуй ещё! Вот увидишь, 

ты сможешь!” Он возразил:  

“Не видишь, что я пытаюсь, и 

ничего не выходит? И смотри, 

как они надо мной смеются!”.  

 

Тогда я стал ему помогать,  

и в конце концов у него 

получилось упражнение. С тех 

пор мы делимся друг с другом 

тем, что переживаем, 

рассказываем, как живём  

по Слову жизни, и помогаем  

друг другу в учёбе. 
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Надо открыть глаза и сердце,  

чтобы «увидеть» Его. В той мере,  

в какой ощутим нежность Его любви, 

сможем мы передать её всем 

переживающим страдания и испытания, 

став орудием утешения в Его руках.  

Это Жизнь 


